



PENGADILAN TINGGI MAKASSAR

JL. JEND. URIP SUMOHARDJO KM. 4 TELP. 448366 FAX. 448365, 448368

MAKASSAR 90232

Makassar, 22 Juni 2018

Nomor : W22.U/1056/KP.06/06/2018
Sifat : Biasa
Lampiran : 1 Lembar
Perihal : **Pengusulan Pensiun PNS Menggunakan Aplikasi
Penetapan Pensiun Otomatis (PPO) Berbasis
Less Paper pada SAPK**

Yang Terhormat,
Ketua Pengadilan Negeri
Se Sulawesi Selatan dan Barat

Di Tempat

Menindak lanjuti surat Kepala Kantor Regional IV Badan Kepegawaian Negara Nomor KR.IV.K-26-25/P.23-305/2017 tanggal 20 Desember 2017 perihal tersebut pada pokok surat, maka sehubungan dengan kegiatan Pelaksanaan Penetapan Pensiun Otomatis berbasis *Less Paper* yang akan mencapai **Batas Usia Pensiun (BUP)** disampaikan beberapa hal, sebagai berikut:

1. Melakukan scanning data dokumen asli meliputi : Foto berwarna ukuran 4x6, DPCP, Surat Pengantar dan Daftar Nominatif, Daftar Susunan Keluarga, Surat Pernyataan Tidak Pernah Dijatuhi Hukuman Disiplin Tingkat Sedang/Berat dalam 1 (satu) Tahun Terakhir; dan Penilaian Prestasi Kerja PNS 1 (satu) Tahun Terakhir;
2. Melakukan scanning data dokumen yang telah disahkan oleh pejabat yang berwenang antara lain : SK CPNS, SK PNS, SK Pangkat Terakhir, SK Jabatan Terakhir, Akte Nikah/Perkawinan, Akte Kelahiran Anak, dan dokumen lainnya yang diperlukan antara lain: Akte Cerai/Akte Kematian (Surat Keterangan Kematian), Surat Keterangan Janda/Duda, dan sebagainya;
3. Agar semua dokumen pemberkasan BUP PNS tersebut yang telah discanning untuk dikirim ke alamat Email **kepegawaian.pt.makassar@gmail.com**;
4. Data dokumen fisik yang sudah dilakukan scanning agar dikirim ke Pengadilan Tinggi Makassar Up. Sub. Bagian Kepegawaian dan TI Pengadilan Tinggi Makassar untuk digunakan sebagai sistem informasi kepegawaian ASN berbasis kompetensi didukung oleh sistem informasi kearsipan yang komprehensif dan digunakan sebagai sistem informasi manajemen pemberhentian dan pensiun yang merupakan bagian dari sistem informasi ASN serta untuk memudahkan mencari data fisik;

Demikian disampaikan untuk dilaksanakan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.-

KETUA PENGADILAN TINGGI MAKASSAR,



H. SUNARYO, S.H., M.H.

NIP. 19540807 198303 1 002

Tembusan :

Kepala Kantor Regional IV Badan Kepegawaian Negara